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◆ 11月の目標 ◆
【生活】外で元気よく遊ぼう

【保健】できるだけ薄着ですごそう

【給食】食品のはたらきを知ろう

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirane/

「読書の秋」です！
11月18日～30日は白根小の読書週間です。

今年の図書委員会は「読書玉入れ」を企画してい

ます。本をたくさん借りることだけでなく、内容

をしっかり読めるような工夫を考えました。図書

ボランティアさんやひとつぶのそらまめさんたち

による企画もあります。全校で本の世界に触れ、

読書の楽しさや喜びを味わっていきたいです。

白根小HP

運動会アンケートの結果とQ&A

9月28日に行われた運動会について多くの方々にアンケートにご協力いただき、ありがとうござい

ました。集計結果と主なご意見についてお知らせいたします。

【回答数】

311件（PC/スマホ275 ・ 紙 36）

運動会Q＆A

＜黄色組・緑組という色分けについて＞

白根小学校にはシンボルツリーとして「ゆりの木」があります。春には黄色の花。夏には緑の葉が子

どもたちの成長を見守っています。

この「ゆりの木」に由来して本校の運動会では黄色組と緑組で対戦しています。また、低学年で赤白

帽子にハチマキを縫い付けることや4年生以上の児童が帽子を被っていないことについてのご意見もい

ただきました。これらについては今後検討していきたいと思います。

＜応援席や観覧スペースについて＞

限られた校地の中で、保護者の皆さんの観覧していただくスペースが十分に確保できず、本当に心

苦しく思っております。そのため、児童や保護者の皆さんの通る通路や昇降口付近に敷物を敷いてし

まう方が例年見受けられます。事前に学校からも「運動会実施のお知らせ」を配付していますので、

会場図をご覧いただき、観覧できる場所についてご理解いただけますよう、お願いいたします。ま

た、ご自分のお子さんが競技している方に場所を譲っていただけるよう、何らかの対策を講じたいと

思います。

＜保護者の観覧マナーについて＞

特に多かったご意見としては「喫煙や飲酒を見かけた」「写真を撮るマナーが悪い」「日傘は危な

いのでやめてほしい」などがありました。お互いに気持ちよく運動会をご覧いただけるよう、今後も

PTAや地域ボランティアの方々と連携して、マナーの向上を呼びかけていきたいと思います。ぜひ、

ご協力よろしくお願いいたします。

質問１ スローガンを意識して、こどもたちは活動していましたか。

質問２ 学年に応じたきびきびした態度や礼儀正しい態度が見られましたか。

質問３ 長縄や学年演技では、みんなの心が一つになって練習した成果を発揮していました

か。

質問４ 事前に運動会だよりなどを活用して、がんばるところやおうちの方に見てほしいところな

どを、家庭で話し合いましたか。
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学習のあしあと
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５組
三浦宿泊体験学習に行ってきました！

１０月２８・２９日に三浦宿泊体験学習に行ってきまし

た。当日をむかえるまでに事前学習を行いました。「ラーメ

ン体操」「エビカニクス」「にんげんっていいな」の練習を

したり、しおりを使って時程や持ち物の確認をしたりしまし

た。しおりを使っての確認では、高学年の子が下学年の子に

いろいろと教えたり、書き込むのを手伝ったりする姿が見ら

れました。当日も高学年が中心になって、みんなで協力して

活動する姿が見られ、充実した宿泊体験学習になりました。

大きなあまぁいだいこんになあれ

生活科で今度は大根を育てることになり、種まきをしまし

た。大根の種を見て、「こんなに小さいんだ！」とアサガオと

の違いに驚いていました。芽が出て、順調に大きくなっていま

す。「まだまだ小さいな。」「これから大根になるのが楽しみ

だね。」今後の成長に興味津々！少しずつ大きくなる大根を、

みんなで見守っていきます。いつか給食に出してもらえる日を

夢見て、大きなあまぁいだいこんになあれ！

子どものアトリエに行ってきました！

１０月１５日に学年全員で横浜美術館にある子どものアトリ

エに行ってきました。今回は鶴ヶ峰駅からみなとみらい駅まで

電車を乗り継いで行かなければいけませんでした。みんなで公

共の道や施設を歩く時のルールを事前に学習し、どんな態度で

参加すればよいのかしっかり考えてから臨みました。当日はど

のクラスもルールを守って移動することができ、学校にお褒め

の言葉がかかったほどでした子どものアトリエでは、土粘土の

感触を楽しみながらの造形や、自分のポーズの影が残るかげと

り遊びを楽しみながら取り組んでいました。普段はできない体

験に、みんな目を輝かせていました。

レッツスタディイズーラシア ＆ 旭図書館
国語の「どうぶつ園のじゅうい」の学習のまとめとして、ズー

ラシアに出かけました。スライドで見たり、説明を聞いたりし

て、ズーラシアの獣医さんの実際の仕事の様子を詳しく知ること
ができました。

生活の学習で、身近な公共施設である旭図書館にも行きまし

た。カウンターの奥の事務所では、ボランティアの人が本をきれ

いにしたり修理したりしていました。また、過去の新聞も保管し

てあり、自分の誕生日の新聞を印刷することもできると教えても

らいました。



４年生

５年生
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上郷宿泊体験学習に行ってきました！

７日～８日に上郷宿泊体験学習に行きました。初めての宿泊

体験に行く前からドキドキわくわくしていた子どもたち。

始めに子ども宇宙科学館に行き、プラネタリウムや展示を楽

しみました。上郷森の家では、自然観察をしながらスタンプラ

リーを行ったり、キャンプファイヤーで友達と踊ったりして元

気に活動しました。

グループで活動することが多く、友達と協力しながら過ごし

たり自分達で時間を意識して行動したりすることができ、４年

生として成長した姿を見せてくれました。

家庭科でミシンの学習が始まりました！

５年生の家庭科の学習では、マイエプロン作りに取り組んでいます。

型紙を切るところから始まり、エプロンの完成までは長い道のりで

す。

初めてミシンの使い方を習い、糸のセットやミシンを使って縫う作

業に頑張って取り組んでいます。苦労しながらも楽しみながら学習

に取り組み、エプロンの完成に近づいています。どんなエプロンが

出来上がるかとても楽しみです！

中学校体験に行ってきました！！
1８日の5・6時間目に、児童生徒交流として、自分

の学区の中学校に行き、部活動や授業の体験をしまし

た。中学生や先生に優しく教えてもらいながら、楽しく

活動に参加していました。「楽しかった！」「先輩にや

さしく教えてもらえてうれしかった！」と中学への期待

を膨らませていました。

小学校生活も残り半年を切りました。中学校への準備

をしながら、残りの時間を大切にしていきたいと思いま

す！

子どもたちに適切な教育環境を

私たち学校事務職員は主に環境整備に携わっています。

ここ数年猛暑が続き熱中症対策が叫ばれる中、今年はミスト

クーラーを購入して夏休み明けから試験的に設置しました。

とても暑い日となった今年の運動会は、第二校舎前の通路と

ジャングルジムに設置しましたが、いかがでしたか。

これからも、限られた予算のなか、様々な変化にあわせた教

育環境の整備に努めていきます。 （長嶋 千織）


